

令和4年1月29日

ご関係者様各位 殿

社会福祉法人浦和福祉会
スマイルハウスデイサービスセンター
施設長 仲矢 京子

スマイルハウスデイサービスセンターにおける新型コロナウイルス感染者の発生について
(第三報・終報)

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、1月21日(金)、当施設の介護職員1名が新型コロナウイルス感染症に罹患いたしました件につきまして最終報告を申し上げます。

昨晚、施設で実施いたしましたPCR検査の結果が、検査実施機関より届き、全職員「陰性」であったことが確認されました。また保健所からも、「全員陰性であれば営業再開は問題ない」とのご指導もいただきました。このため、予定通り、1月31日よりデイサービスを再開することといたします。

ご利用の者様、ご家族様、関係各所の皆様には、多大なるご心配とご迷惑をおかけいたしましたして誠に申し訳ございません。今後もなお一層、ご利用者様の安全と感染防止に尽力いたしてまいりますので、変わらぬご指導、ご鞭撻のほど、よろしく願いいたします。

これをもちまして、スマイルハウスデイサービスセンターにおける、新型コロナウイルス感染者のご報告は、終了といたします

以上